

学校教育目標『夢と希望に向かって努力し、
他を思いやる、豊かな心をもった生徒を育む』

平成30年度 企救中学校 教育スローガン

「場を清め」「時を守り」「礼を正す」

3年生が元気に修学旅行に行ってきました。

「楽学両道」～楽しさの中の学び 学びの中の楽しさ～

最高の思い出がたくさんできました！

6月16日(水)、修学旅行初日、我が企救中学校3年生の日頃の行いの良さなのか・・・？最高の天気でのスタートでした。新幹線の中では、少しはしゃぎすぎて周囲の人に迷惑をかける場面もありましたが、気持ちを切り替え、最初の見学地である、「奈良公園・東大寺」に向かいました。奈良公園といえば東大



寺が有名です。天平文化の象徴といってもよい寺で、世界最大の木造建築である大仏殿や、見事な彫像群が並ぶ法華堂、伝統行事の「お水取り」の舞台である二月堂など、じっくり見て回ると、一日かけても足りないほどです。各クラス別にガイドさんの説明を興味深く聞きながら必死に歩きました。見学後の

ジュースやアイスクリーム、そして、鹿せんべいは最高でした。その後、宿舎付近の「甲子園球場」に移動しました。タイガースvsDeNAのナイターが予定されており、多くの人で賑わっている中、球場周辺での買い物を楽しみました。宿泊は「ホテルヒューイット甲子園」でした。すごくきれいなホテルで、最高の食事と最高の部屋、そして最高の仲間と時間を忘れて語りました。



6月17日(木)2日目は、「キッザニア甲子園」からのスタートでした。このキッザニア甲子園には、約100種類のパビリオンで、多くの仕事や習い事を体験することができます。これらの体験を通じて、仕事もつ役割や楽しさを感じ、意識していなかった仕事にも目を向けることで、生徒一人一人にとって、自分の将来を深く考えるきっかけになればと考えています。様々な仕事にチャレンジする生徒たちの目はキラキラ輝いていました。

午後からは、大阪に移動し「カップヌードルミュージアム」「大阪城」に行きました。カップヌードルミュージアムでは、世界に一つしかない手作りのカップヌードルを作りました。(お味はいかがでしたか・・・?)



大阪城公園は天守閣がシンボルの大阪の中央に位置する公園です。大手門、千貫櫓、火硝蔵など 13 棟の重要文化財や、緑あふれる市民の森などがあり、市民の憩いの場になっています。ここでもしっかりとウォーキングを楽しみ、天守閣をバックに学



年写真を撮りました。宿泊は滋賀県大津市に移動し「びわこ緑水亭」でした。初日のホテルと違った和の雰囲気漂う素敵な旅館で

した。滋賀県琵琶湖の西に位置し、比叡山の御膝元、また、この地域は京都に一番近い温泉地である、おごと温泉として親しまれているとのことでした。昨日とは違った

和食と温泉を堪能し、2日間の疲れをとることができました。宿泊をしたホテルと旅館では、入浴後の時間を有効活用し、郷土芸能学習を実施しました。1日目はピン芸人の「もりやすバンバンビガロさん」2日目は大道芸人・マジシャンの「あざーす・のずさん」をお招きしました。関西のお笑いという文化を学ぶとともに、芸人として仕事をするということについて多くのことを考えることができました。お二人の熱いステージには3年生全員から心温まる拍手がおくられていました。



6月18日(金)最終日は、京都に戻り「金閣寺」「映画村」を見学しました。金閣寺は朝の渋滞が影響し、ゆっくりとした見学時間が確保できなかったのですが、初めてでも、何度訪れていてもやはり心奪われる美しさの金閣。豪華絢爛な楼閣の姿を一目見ようと、多くの人たちで賑わっていました。やはり何度見てもこの輝きは圧巻です。東映太秦映画村では、活きた撮影所の雰囲気を堪能しながら、村内に再現された江戸の町などをゆっくり歩きました。運が良ければテレビや映画の撮影が行われ、ナマの撮影を見学することができるのですが、今回は実施されていませ

んでした。昼食を食べたり、お土産を買ったり、楽しい時間を過ごしました。大きなトラブルもなく、集合時間の11:45分に整列・点呼できたのは素晴らしいことでした。

3年生の皆さん、お疲れ様でした。この3日間、仲間と協力し、助け合って、充実した修学旅行になったと思います。各班の目標及び学年スローガン「楽学両道 ～楽しさの中の学び 学びの中の楽しさ～」の達成に向け一致団結で取り組みました。まだまだ課題もありますが、3年生は企救中学校のリーダーとしての自覚を持って、一步一步成長しています。修学旅行で学んだ「守る」「楽しむ」「学ぶ」ことを大切にしながら、今後の学校生活を更に充実させてください。

